
   

 
 
 
Anfrage gem. § 24(1) GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung  
am 21. Februar 2024                             
 
Betrifft: Neues Bezirkslogo für den Alsergrund 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin! 

In der Sitzung der Präsidialen am 31.01.2024 wurden die Mitglieder über das neue 

Bezirkslogo für den Alsergrund informiert. Eine Vorstellung des Logos sowie ein Austausch 

darüber fand allerdings nicht statt. Daher haben wir folgende Fragen an Sie: 

1. Wieso war die Erstellung eines neuen Bezirkslogos aus Ihrer Sicht notwendig? 

2. Wie hoch waren die Kosten für das neue Bezirkslogo insgesamt? Aus welchem 

Budget wurde das neue Logo bezahlt?  

3. Wurde das Projekt öffentlich ausgeschrieben oder haben Sie sich für eine direkte 

Beauftragung entschieden? 

4. Wieso wurden weder Kulturkommission, die Kommission für Bildung, Inklusion, 

Diversität und Soziales oder die Präsidiale in die Beratungen zu dem Bezirkslogo 

inkludiert? 

5. Wurden noch verschiedene andere Künstler:innen in Betracht gezogen? Wenn nein, 

warum nicht? Nach welchen Kriterien ist die Beauftragung erfolgt? 

6. Gibt es zu dem neuen Logo noch Begleitmaterialien, wie Abwandlungen davon? 
7. Wie viele Arbeitsstunden wurden für die Erarbeitung des neuen Logos verrechnet? 

a. Wie viele davon waren mit Ihnen bzw. mit Ihrem Büro? 

b. Wie viele davon sind reine Arbeitsstunden der Künstlerin alleine? 

8. Wie viele Entwürfe wurden im Rahmen des Prozesses erarbeitet? Warum wurde 
diese nicht gewählt? Wurde die finale Entscheidung von Ihnen getroffen oder waren 

hier mehrere Personen involviert? 
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